



Der bisherige und der neue Vorstand: (von links) Erika Könemann, Gisela Williges, Winfried Domhof und Regina Schwarz-Weiss.

oh

# Weltladen-Verein Peine hat einen neuen Vorstand

Winfried Domhof und Regina Schwarz-Weiss bilden das neue Führungsduo

**Peine.** Bei der Mitgliederversammlung des Weltladen-Vereins wurde ein neues Führungsduo gewählt. Der frühere Schatzmeister des DRK-Kreisverbandes, Winfried Domhof, und Regina Schwarz-Weiss, Kirchenvorsteherin in Stederdorf, wurden zum 1. und zur 2. Vorsitzenden des Vereins gewählt.

Silke Oppermann wurde im Amt der Schatzmeisterin bestätigt. Die Mitgliederversammlung wählte nach der Satzung, die der alte Vorstand unter dem Vorsitz von Gisela Williges auf den Weg gebracht hatte, zur Entlastung der beiden Vorsitzenden auch vier stimmberechtigte Beisitzer: Wolfgang van Heesch (Führung des Ladenkontos), Anne Hoffmann (Pres-

se- und Öffentlichkeitsarbeit), Dorothea Plate (Einkauf bei El-Puente und Glogo) sowie Ute Stöhr (sonstiges).

Williges hatte als Vorsitzende in den vergangenen acht Jahren in Schulen, Frauengruppen und bei Konfirmanden Bildungsarbeit bezüglich des Themas Fairer Handel geleistet. Diese Arbeit führt sie als Vereinsmitglied weiter, verzichtete aber auf einen Sitz im Vorstand.

„Ich freue mich, dass wir diese beiden Persönlichkeiten gefunden haben. Damit ist die Auflösung des Vereins und die Schließung des Ladens für fairen Handel nach monatelanger Suche nach Kandidaten abgewendet worden“, so Williges. Nach sechs Jahren als Vorsit-

zende kandidierte sie aus Alters- und familiären Gründen nicht wieder, ebenso lehnte die 2. Vorsitzende Erika Könemann nach zwei Jahren im Amt eine erneute Kandidatur ab. Aber auch sie führt den Einsatzplan für die Öffnungszeiten des Ladens als Vereinsmitglied weiter.

Zuletzt erhöhte sich die Zahl der persönlichen Mitglieder um 25 Prozent. „Die Idee, nach der sie arbeiten und wie sie arbeiten, fasziniert mich. Das muss unbedingt weitergehen“, betonte Domhof optimistisch.

Die Mitgliederversammlung beschloss auch zwei große Spenden: eine für die Nepal-Hilfe an Projektpartner von El-Puente und eine für die Flüchtlingsarbeit in Deutschland.

ale